

校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校
校長 村嶋 博史



R4,3,8

NO,39

自転車安全運転教室を行いました

令和4年3月4日（金）の2・3校時、自転車通学を控えた6年生児童を対象に「自転車安全運転教室」が行われました。当日は、講師として、八代市安全協会から2名、安全協会龍峯支部から4名、八代警察署（龍峯駐在所）から1名、八代市役所市民活動政策課から2名、総勢9名の方々にご来校いただきました。

体育館での自転車安全運転に係る講話や機械を使ったシミュレーション、運動場での自分の自転車を使った実技（雨の日を想定しレインコートを着用しての実技もありました）など、盛りだくさんの内容でした。

この教室で培った自転車安全運転に係る技能や知識が、中学校通学時などに生かされることを願っています。

ご多用の中に、わざわざおいでいただき、ご指導いただいた方々に心より感謝申し上げます。



「命の授業より」

腰塚 勇人

あなたも、私のように
これから何度も「失敗」をして、
辛い思いや悲しい思いを
たくさん、たくさん
することがあると思う

でもね…、

「失敗」は悪いものではなく

「夢にまた一歩近づき、成長した証拠」
なのです。

本当に悪いことは…、

人のセイや、環境のセイ

などのイイワケをして、
「何もしなくなること」なんだ

出来事は「自分の責任」で起こっていて、

「出会う人」「起こること」は、

あなたにとって、

「すべて必要なこと」だから
起きているのです。

だから、もし「失敗」したとしても、

その「失敗」を、

「夢にまた一歩近づき、成長した証だ」
と思えば、

自分を信じて「楽しく生きる努力」
を続けてほしい

「生きている」って、

それだけで、

本当に素晴らしいことだから

学校ホームページもご覧ください。インターネットで「龍峯小学校」でご検索ください。